

Geburtstagsparty für das EKiDZ

18.07.2016 von Rilana Gericke

Zahlreiche kleine und große Gäste feierten am Samstag den einjährigen Geburtstag des Eltern-Kind-Zentrums in Pritzwalk. Am 12.07.2015 eröffnet, konnte das EKiDZ schon über 3.500 Gäste begrüßen und freut sich über den regen Zulauf im Begegnungszentrum.

So kamen am Samstag viele Gäste, Weggefährten, Unterstützer und natürlich Kinder in das EKiDZ um gemeinsam zu feiern. Die Aufführung der Geschichte vom Ichthys-Fisch regte zum Nachdenken an. Gemeinsames Singen brachte den kleinen und großen Gästen viel Freude.

Christine Flassig, Vorsitzende des Pritzwalker Gemeindegemeinderates, bedankte sich bei allen Unterstützern und Förderern, besonders aber bei Jörn Walther und Carmen Mir, die jeden Tag das EKiDZ mit Angeboten füllen.

Bei Grillwürsten, Eis, Waffeln und Getränken und Musik konnte der Geburtstag im Pfarrgarten ordentlich gefeiert werden. Wir wünschen dem EKiDZ weiterhin viele kleine und große Gäste und alle Gute!

•



•



•



•



•



•



•



Einen Kommentar schreiben